

[CONCURSO DE PINTURA]

En el Oratorio del Museo Reliquia Histórica "Huáscar", se efectuó la premiación del concurso de pintura "Prat en el Corazón de Chile", iniciativa organizada por el Museo Marítimo Nacional, en el marco de las actividades conmemorativas del Mes del Mar de este año.

Con la obra "Arturo Prat un hombre que amaba a su país", Beatriz Ortega Velásquez, estudiante de 3° medio del Liceo Carlos Cousiño de Lota fue distinguida con el primer lugar en la categoría que consideró los trabajos presentados por escolares de entre 13 y 17 años.

Acompañada de su mamá, profesora y compañeras de curso, la estudiante recibió su premio de manos del comandante en jefe de la Segunda Zona Naval, contraalmirante Jorge Parga, quien presidió la actividad y del director técnico de Museos, contraalmirante Andrés Rodrigo.

AUTORIDADES NAVALES

Dada la buena acogida que esta invitación tuvo en los establecimientos educacionales del país, en la que se recibieron cerca de 300 trabajos de gran calidad, el contraalmirante Rodrigo agradeció el apoyo de los profesores y de los padres de los participantes, "por haber fomentado y motivado a los niños y jóvenes a recordar a nuestro héroe Arturo Prat y poner en valor su legado a través de la pintura y el arte".

El contraalmirante Parga, junto con felicitar y agradecer a Beatriz su participación en el concurso, indicó que "espero que esta ceremonia sea un bonito recuerdo, porque se desarrolló en un lugar muy especial al interior del Huáscar y esto es vivir la historia (...) Esta ceremonia refleja el agradeci-



LA CEREMONIA DE PREMIACIÓN SE REALIZÓ A BORDO DEL "HUÁSCAR".



EL CONTRAALMIRANTE JORGE PARGA FELICITÓ A LA GANADORA.

300

trabajos de gran calidad se recibieron en el concurso enmarcado en el Mes del Mar.

miento de la Armada de Chile por su motivación a participar en esta actividad organizada por el Museo Marítimo".

LA GANADORA

Tras recibir su reconocimiento, Beatriz Ortega relató que "lo que me inspiró porque yo sabía su historia y como abogado defendió a una persona tal como defendió a nuestro país", resaltó.

"Durante una semana trabajé en el boceto y en el pintado de la obra, utilizando pintura acrílica y técnicas como el puntillismo y el difuminado de los tonos", detalló.

Marcia Orella, profesora artística del Liceo Carlos Cousiño, manifestó que estas iniciativas sirven para que los alumnos desarrollen su creatividad. "Beatriz desde un principio se sintió muy honrada porque era algo importante. Agradezco la premiación para mi alumna, como profesora me siento muy contenta y más excepcional que se haya realizado en el Huáscar. Es muy significativo que tengan esta referencia con los jóvenes, que los hagan sentir importantes", destacó. 🌟



LA ALUMNA DE 3° MEDIO DEL LICEO CARLOS COUSIÑO, BEATRIZ ORTEGA VELÁSQUEZ, OBTUVO EL PRIMER LUGAR EN EL CERTAMEN.



SE DESTACÓ EL APOYO DE PROFESORES Y APODERADOS.



LA OBRA "ARTURO PRAT, UN HOMBRE QUE AMABA A SU PAÍS".